

NON CLASSÉ

Un Délégué Général pour l'OTRE

03 MARS 2021



Jean-Marc Rivéra, Secrétaire Général de l'OTRE, a été nommé Délégué Général à compter du 23 février 2021.

Un parcours rythmé par de nombreuses fonctions au sein de la Fédération.

En 2006, il intègre l'Organisation en tant que Secrétaire Général Ile-de-France et devient le Secrétaire Général adjoint de l'OTRE national en 2012.

Jean-Marc Rivéra prendra de nouvelles fonctions en 2017 à la tête du Secrétariat Général, au côté d'Aline Mesples, anciennement Présidente.

Alexis Gibergues, Président de l'OTRE et les membres du conseil d'administration instaurent une Délégation Générale au sein de l'organisation le 23 février 2021, il en devient le Délégué Général, lui confiant ainsi de nouveaux challenges.

« Je suis très heureux de la décision unanime du Conseil d'Administration de l'OTRE, qui confirme le poste de Délégué Général que j'ai souhaité confier à Jean-Marc, afin qu'il puisse poursuivre en confiance son travail pour la défense et la promotion de nos adhérents. », Alexis Gibergues Président de l'OTRE.